

## 野球シーズン到来!

4月29日、発寒西公園などで西区少年野球春季大会が行われました。

開会式では参加した16チームが元気に入場行進。その後、山の手ベアーズ主将の梅津亮汰君が元気よく選手宣誓を行いました。

絶好の野球日和のもと、選手たちは全道 選手権石狩支部予選への出場を目指して熱 戦を繰り広げました。



## 琴似発寒川の大掃除

5月12日、西区の中心を流れる琴似発寒 川周辺で春の一斉清掃が行われました。

地域の住民など総勢2,000人が連合町内会ごとに分担した区域に分かれ、ごみ袋を片手にたばこの吸い殻や空き缶などを拾い集めました。

この日、集められたごみの量は約1.6トンになりました。



## 春を告げるコンサート

5月13日、発寒河畔公園で「ローレライ・ミニコンサート」が開催されました。 この催しは、同公園が梅や桜で彩られる

この催しは、同公園が梅や桜で彩られる時期に屋外で音楽を楽しんでもらおうと、ボランティア団体が主催しているもので、今年で9回目。

地域の住民ら約250人が野外でバイオリンなどの生演奏を楽しみました。



## 児童会館で避難訓練

4月25日、手稲東児童会館で春の避難訓練が行われ、児童約60人が参加しました。 非常ベルを合図に、遊んでいた子どもたちは一斉に屋外へ避難。その後、消防署員から消火器の使い方を教わった子どもたちは、実物の消火器を使って消火体験を行いました。



紹介します。行事を写真で区内で行われた



広告